



2024~2025 年度  
大船渡西ロータリークラブ会報  
**七福人**



会 長 山口 徹  
副会長 今野 義也  
幹 事 谷地 保

= 会長指針 =  
笑顔でロータリー

．．． 例 会 記 録 ．．．

8月第2回例会 2024年8月8日(木)

ソング : 我らの生業      ボックス : 24,000円      (報告者 磐井公洋 会員)  
本日出席率 : 71.88%      前回修正後なし      (報告者 新沼達央 会員)

★ 会長の時間 : 山口 徹 会長



パリオリンピックも終盤戦になりました。みなさんはどの競技が印象に残りましたか？私は男子ゴルフです。松山選手が日本人男子悲願のメダル、銅メダルを獲得しました。前回の東京オリンピックでは3位決定戦、7人によるプレーオフに敗れて4位に終わり、見事今回リベンジしました。素晴らしい。また昨日からは夏の甲子園、高校野球が始まりました。岩手県の代表校は花巻東高校、私の故郷の愛知県は中京大中京高校です。当時は中京高校でした。どこが優勝するか大変楽しみです。

よく昭和と令和の時代の違いが話題に上りますが、高校野球も違いを感じます。私が高校生の頃、当然頭は丸刈り坊主です。最近の優勝校仙台育英しかり慶応高校は長髪、大高も今は自由だったと思います。やっぱり高校野球は坊主でしょうと昭和のおじさんは思います。監督の指導方法も監督主導から生徒の自主性を生かす指導に変わっているように思います。昔は練習中どんな炎天下(特に名古屋は熱い)でも絶対水は飲ませてもらえませんでした。よくボール拾いのふりをしてバックネット裏にある水まき用のバケツから決してきれいでない水をこっそり飲んだものでした。あと肩を冷やすからプールはダメ、うさぎ跳びは当たり前、上下関係は厳しく校内で先輩を見かけると廊下の遠いところでも大きな声で「チワッス」と挨拶、雨天の練習ではみんなが部活をしている体育館の入り口で、大声で「カエルの歌」歌わされ、晴れた日は早弁してお昼休みはグラウンドの石拾い、風邪をひくと先輩から気持ち「たるんでる」と怒られ、まったく理不尽な世界でした。これまでの話は紀室年度で勉強しロータリーで提唱している DEI (多様性、公正性、包括性) のアンコンシャス・バイアス (無意識の偏見、思い込み、考え方) に当たる見方になってしまいました。気を付けます。

◆◆◆ 幹事報告 ◆◆◆

- ガバナー事務所より
  - ❖ 夏季休業のお知らせが届いています。 10日(土)～18日(日)迄西クラブ事務局も同じくお休みをいただきます。
  - ❖ 米山奨学会研修会の案内が届いています。(会長・米山委員長)  
日 時 9月23日(祝・月) 11時～14時 昼食あり  
場 所 江陽グランドホテル4階銀河の間  
登録料 1人3,000円 締め切 9月3日
  - ❖ アクションプランチャンピオン説明会の案内が届いています。(オンラインセミナー)  
日時 8月26日(月)18:00～19:00 登録〆切 8月21日

## 2 花巻ロータリークラブより

創立70周年記念式典・祝賀会の案内が届いています。

日 時 10月26日(土)

式典15時～ 祝賀会 16時45分～18時45分

場 所 ホテルグランシェール花巻

登録料 1人12,000円

締め切 9月20日

### ◆◆◆ 委員会報告 ◆◆◆



#### ★ 新沼福三社会奉仕委員

本日例会終了後、「育みの像」

清掃作業を行います。当番になっている方はご協力をお願いします。



#### ★伊藤言職業奉仕委員長

本年も、9月10日に東高校の「就職模擬面接」を実施します。皆様のご協力をお願いいたします。

### ◆◆◆ 本日のプログラム ◆◆◆

#### 青少年奉仕アワー：IA年次大会報告

#### ★ 藤丸数子青少年奉仕委員長



7月30日に一関文化センターにて開催されたインターアクト年次大会に大船渡東高校から部長の赤井さん、副部長の飯田さん、顧問の及川先生の3名とロータリークラブから鈴木信男さん、菅野さんと私3名の計6名で参加して参りました。

本日は発表した生徒さんにご出席いただき発表していただければ良かったのですが、あいにく都合がつかないとのことで私が代わりに発表させていただきます。よろしくお願いいたします。

今年度は一関修紅高等学校がホスト校で、岩手県からは大船渡東高校を含めた8校、宮城県からも同じく8校の参加でした。

スケジュールは開会セレモニーの後にインターアクト活動報告、IACグループディスカッション、発表、閉会セレモニーとなっており、12時40分から午後4時までの開催でした。

インターアクト活動報告では各学校3分から5分程度の時間で様々な取り組みを発表しておりました。

その中でフードドライブという取り組みがあり、インターネットで調べてみました。フードドライブとは個人が食品を寄付する運動あるいは取り組みのことだそうです。食糧支援と食品ロスの削減が目的で取り組みを通じて困っている人に寄りそう心を持つことや、食べ物を無駄にしない気持ちが育まれるなど、社会的意義のある副産物も生まれるとのことでした。

他にもペットボトルキャップの回収によるワクチン接種の支援やアイシティ eco プロジェクトといって、使い捨てコンタクトレンズの空ケースの回収をすることで障害のある方がリサイクル業務に従事し、自立・就労支援につなげるなどの取り組みもありました。

では、これから大船渡東高校の活動報告をさせていただきます。発表したおふたりは発声も良く全体として1番よくまとまっていると思えました。

同じ様にいかないのはご勘弁いただきまして、ご覧ください。



【大船渡東高校の活動報告発表】

当日は 30 度を超えていましたので、外は暑かったです。

その中で信男さんには行き帰りの運転をしていただき大変感謝しております。ありがとうございます。

また、菅野さんには全体を通していろいろとお気遣いいただきました。

菅野さん、ありがとうございます。私は興味深く楽しい時間を過ごして参りました。

ということで年次大会の報告は以上となります。

ご清聴ありがとうございました。

★近況報告 今野副会長

先日大船渡で開催された「ケセンロックフェスティバル」が無事開催できました。

2009年の初開催からチャーターメンバーとして関わっておりますが、2019年の10周年から5年ぶりの開催、さらにはそれまで種山開催から大船渡開催と、気仙3地区での持ち回り構想の第1歩がようやく実現できました。

大船渡開催により地元地域の方々に身近で感じてもらう機会にできたかと感じております。

新聞記事等でも大々的に特集記事を組んで頂き、地元への事業周知と地域理解を深めることができました。関係者の皆様には感謝いたしております。

当事業はイベンターを介していない全て実行委員会企画運営で、この規模では全国的にも珍しい形になります。地元気仙の若い世代による事業企画運営には今後とも期待したいところです。

来年以降も気仙のどこかで開催する機会には、皆様にもぜひ体感していただきたいと思います。

◆◆ 例会后清掃作業 ◆◆

